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ATA Nº 03 – 2ª Reunião Ordinária 2017

Aos  vinte  e  seis  dias  do  mês  de  junho  do  ano  de  dois  mil  e  dezessete,  às  catorze  horas,  nas

dependências  da  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,  localizada  à  Rua  Daniel

Antônio de Freitas, número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla

SMAA, foi realizada a segunda reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural

com  a  participação  dos  conselheiros:  Representantes  da  Prefeitura  Municipal:  Cesar  Augusto

Fernandes  e Claudinéia  de  Fátima  Romanzini  Delfino.  Representante  do  Escritório  de

Desenvolvimento  Rural  da  Coordenadoria  de  Assistência  Técnica  Integral  -  CATI:  Pedro

Cavallini  Neto.  Representante  do  Escritório  de  Defesa  Agropecuária  da  Coordenadoria  de

Defesa Agropecuária: Maria Argentina Nunes de Mattos. Representante do Sindicato Rural de São

José  do  Rio  Preto:  Paulo  Roberto  Rodrigues.  Representante  do  Sindicato  dos  Trabalhadores

Rurais de São José do Rio Preto:  Alexandre Neves da Silva.  Representante da Cooperativa de

Produtores Rurais de São José do Rio Preto: Carlos Kenji Hosaki. Além dos membros do Conselho,

estava presente a senhorita Ana Beatriz Bronca, funcionária de carreira da Secretaria Municipal de

Agricultura e Abastecimento,  responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações do CMDR

nesta reunião. A abertura da reunião ficou a cargo do Presidente do Conselho, Sr. Carlos Kenji Hosaki,

que iniciou os trabalhos explicando que não tinha muita experiência com reuniões de Conselho e,

portanto, solicitou que a Sra. Claudineia, membro por parte da Secretaria, coordenasse a reunião em

seu lugar. A Sra. Claudineia iniciou então os trabalhos. Informou a justificativa de ausência por parte

do Secretário, Antonio Pedro, o qual havia sido convocado de última hora para reunião no Gabinete do

Prefeito. Prosseguindo, a coordenadora da reunião solicitou que a Srta. Ana Beatriz fizesse a leitura da

ata da reunião anterior, a qual havia sido enviada a todos os membros por e-mail, porém alguns não

haviam lido ou recebido, sendo, após a leitura, aprovada pelos membros. Procedeu-se então com a

Pauta, cujo primeiro ponto era a decisão sobre atualização/alteração ou não do Regimento Interno. O

Sr. Pedro Cavallini pediu a palavra e disse que após avaliação identificou que o correto seria fazer-se

primeiramente a alteração da Lei nº 6.895/1997, pois a mesma estaria obsoleta e em muitas partes

não contemplava mais as finalidades e/ou objetivos do Conselho, e disse ainda que somente após a

modificação da lei é que poderiam pensar em alterar ou discutir o Regimento com mais precisão.

Ficou-se  decidido  então  que  a  Lei  seria  enviada  a  todos  os  membros  por  e-mail,  para  leitura  e
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avaliação, e que as alterações no Regimento ficariam para depois. Prosseguiu-se para o último ponto

da  pauta,  em que  seriam  feitas  sugestões  para  inclusão  de  novos  membros  no  Conselho.  A  Sra.

Claudineia informou que a Secretaria havia pensado na inclusão do CREA – Conselho Regional de

Engenharia  e  Agronomia,  sugestão  aceita  pelos  outros  membros.  O  Sr.  Pedro  Cavallini  sugeriu  a

inclusão  da  UNESP,  da  Fatec  (Universidades  que  já  participavam  das  reuniões  como

ouvintes/convidados) pois tinham bastante expertise, e ainda, do Banco do Brasil, para que pudessem

acompanhar as discussões do Conselho e dirimir entraves em relação aos financiamentos para os

produtores  rurais  e  também  aos  problemas  com  aprovação  de  DAP  (Declaração  de  Aptidão  ao

Pronaf). Os membros concordaram com as indicações e ficou acordado que a Secretaria entraria em

contato com as indicações para consulta de interesse de participação dos mesmos e posterior inclusão

na  Lei.  Pautas  discutidas,  procedeu-se  aos  informes.  Como  primeiro  informe,  a  Sra.  Claudineia

discorreu a respeito do acordo firmado com a APAE para cessão de uso de terreno em comodato, pelo

período  de  10  anos,  onde  a  Cooperiopreto  utilizará  a  área  para  produzir  e,  em  contrapartida,

destinará 1 tonelada de alimentos por mês para o Banco Municipal de Alimentos. Informou ainda que

logo sairia a Chamada Pública para os produtores se cadastrarem no Convênio do PAA – Programa de

Aquisição de Alimentos – para fins de conhecimento e divulgação dos membros e tirou dúvidas dos

mesmos.  Em  seu  último  informe,  discorreu  sobre  o  andamento  da  publicação  do  Fundo  de

Desenvolvimento Agropecuário, o qual já está na Procuradoria Geral do Município e, posteriormente,

será enviado para a Câmara Municipal.  Finalizados os informes,  abriu discussão na plenária para

definição de data e horário para a próxima reunião ordinária do CMDR, a qual ficou definida para o

dia  24/07,  às  14:00,  na  SMAA.  Sem  mais  para  discutir,  a  Sra.  Claudineia,  com  a  anuência  do

presidente, deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de todos e eu, Ana Beatriz Bronca,

lavrei a presente ata.

São José do Rio Preto, 26 de junho de 2017.
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